

El plazo de inscripción para la Formación Profesional Dual en la región será del 27 de junio al 4 de julio, ambos inclusive

Iberia se suma a la FP Dual de la Comunidad de Madrid con un nuevo ciclo de mantenimiento de aviones y motores

- Un total de 50 alumnos lo podrán cursar a partir de octubre en los centros públicos CIFP Profesor Raúl Vázquez e IES Barajas
- Tras el primer año en el centro educativo, los alumnos realizarán formación práctica en las aulas de Iberia Mantenimiento, junto al aeropuerto Adolfo Suárez Madrid Barajas.
- Cerca de 4.000 alumnos, 49 ciclos formativos y más de 800 empresas, datos de este curso en un modelo de Formación Profesional que combina formación teórica y práctica en la empresa

27 de junio de 2017.- La Formación Profesional Dual en la Comunidad de Madrid sigue creciendo cada año con más oferta, alumnos y empresas colaboradoras. Muestra de ello es que para el próximo curso se incorpora al proyecto dual una de las empresas más importantes del país: Iberia. La Consejería de Educación, Juventud y Deporte ha llegado a un acuerdo con esta compañía aérea para poner en marcha un nuevo ciclo formativo de Grado Superior de Mantenimiento Aeromecánico que, gracias a su formato Dual, permitirá a los alumnos combinar su formación en el centro educativo y en las instalaciones de Iberia.

Este nuevo ciclo se impartirá el próximo curso en dos centros educativos públicos de la región: el Centro Integrado de Formación Profesional Profesor Raúl Vázquez y el IES Barajas. Un total de 50 alumnos (25 en cada centro) podrán cursar este nuevo ciclo formativo de Grado Superior en el que se especializarán en el mantenimiento de aviones, motores y aviónica.

Iberia pasa a formar parte del conjunto de empresas de primer nivel que participan en el programa de FP Dual de la Comunidad de Madrid, pionera en España en la puesta en marcha de un modelo de formación profesional que combina la formación teórica en el centro educativo con la formación más práctica en la empresa mientras el alumno recibe una beca-salario. Este modelo, extendido y con buenos resultados en países de nuestro entorno, especialmente Alemania, acerca las necesidades del mercado laboral al proceso de aprendizaje del alumno. Esta característica dota a la FP Dual de una inserción laboral que en algunos casos alcanza el 80/90%.

Los alumnos interesados en cursar ciclos formativos de Formación Profesional Dual de Grado Superior tienen desde hoy, 27 de junio, hasta el próximo 4 de julio, ambos inclusive, para formalizar su solicitud de admisión. En el caso de Grado Medio la admisión será del 26 de junio al 3 de julio. Toda la información se encuentra disponible en <https://www.educa2.madrid.org/web/fpdual>.

FORMACIÓN EN UNA EMPRESA LÍDER EN EL SECTOR

Durante el primer año, los alumnos que cursen este ciclo de Dual recibirán clase en los centros educativos, mientras que en el segundo curso la formación tendrá lugar principalmente en las aulas que Iberia Mantenimiento tiene en La Muñoza, cerca del aeropuerto Adolfo Suárez Madrid Barajas, con un 40% de formación en aula y el 60% restante en talleres.

Los estudiantes que participen en este proyecto, una vez hayan obtenido el título de Técnico Superior, podrán continuar su formación práctica en los talleres de Mantenimiento de Iberia durante un tercer año, en el que podrán realizar los exámenes que necesitan para obtener la licencia Categoría B de EASA (Agencia Europea de Seguridad Aérea, en sus siglas en inglés), imprescindible para poder trabajar como Técnico de mantenimiento de aviones en los países de la Unión Europea y el Espacio Económico Europeo. Durante el segundo y el tercer año del programa, la formación estará dotada de una beca remunerada.

LA DUAL, UNA FORMACIÓN EN AUGE

La Comunidad de Madrid ha sido pionera en la implantación del modelo Dual de Formación Profesional. Los datos indican que cada vez más alumnos optan por esta oferta formativa que liga el aprendizaje teórico a las necesidades y realidades del mercado laboral. Sólo este curso 2016/17, el número de alumnos cursando algún ciclo formativo de dual en centros públicos de la región se ha incrementado un 80% al pasar de los 2.205 en el curso 2015/16 a los 3.970 del 2016/17 que acaba de finalizar. Al mismo tiempo, la Comunidad de Madrid ha incrementado la oferta formativa de 30 a 49 ciclos formativos en el último año así como los convenios con empresas colaboradoras de primer nivel, como es en este caso Iberia.